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２月１日（木）例会報告 

会 報 

つ く ば 学 園 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ＿  

如月のご挨拶                                 会長 増山 栄 

 今年の暖冬は日本特有の季節感さえも奪ってしまうようである。 

 日本国中、受験シーズン真っ只中でありますが受験生をお持ちのご家庭では落ち着かない日々が続いてい

るのではないでしょうか。つい数年前まではセンター試験は必ずと言っていいほど雪になることが多くその

対策に大変でしたが、今年はコートも着ないで受験に望む姿が見られ受験生にとっては幸いであることは間

違いありません。我が家では数年前にその時期も過ぎ去りいまは他人事ですが、永いと感じた三人の子の十

数年に及ぶ受験戦争もいまは、一喜一憂したことに懐かしささえ感じます。 

 今年は日本人初のノーベル賞を受けた湯川秀樹博士の生誕百年を迎えた（１９０７年１月２３日）年であ

ります。１月２１日の日経新聞に晩年の博士についての逸話が掲載されておりましたが、博士は１９４９年

にノーベル物理学賞を受賞しています。１９４９年は私の生まれた年でもありますので、この年は忘れるこ

とはありませんが、若干４２歳でした。博士は晩年、「混沌会」と名づけた私的な研究会を７年にわたり主

宰されていましたが、その意味は中国古典の荘子に由来し、「目鼻がつかないうちが一番面白い」というこ

とだそうである。いかにも科学者らしい名のつけ方と感心しておりましたが、そのメンバーの一人に私たち

のクラブの名誉会員でもあります筑波大学学長の岩崎洋一先生が参加されておられました。まさに名誉なこ

とと感激いたしております。 

 ２月１５日は職業奉仕委員会の事業として豊里中学校の生徒との懇談会「中学生と語る会、働くって何だ

ろう」を企画していただきました。多くの会員や会員以外の講師の方々に職業についての話をしていただ

き、これからいろいろな選択肢のある中学生に職業についての知識や働くことの意義を少しでも理解してい

ただき、また、感じ取っていただきたいと思います。私も建築設計と介護についてお引き受けしました。 

 ところで、最近は理工学系を希望する学生が激減しております。それでなくても少子化で学生数が減少傾

向にある工学系の大学は受験生集めに急慮しておりますが、昨

今のメーカーの不祥事や、毎日のように紙面を騒がす建設業の

談合問題、さては設計士（建築士）の全く無責任な世間を欺く

行為等々、子供たちが職業に将来の夢を抱くことの出来ないよ

うな事件があまりにも多く目を覆うばかりですが、何とかしな

くてと、気を揉んでおるのは私だけではないと思います。はた

して技術立国と言われた日本はどうなってしまったのだろう

か？そして偉大なる先人たちに顔向けが出来ないと熟慮たる思

いの日本人がはたしてどれだけいるのだろうか・・・・・・・

それでもわれわれの老後はロボットか流暢な日本語の外国の女

性に介護を頼らざるを得ないようになりそうです。 

増山会長月例挨拶 
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奥様お誕生日、 

おめでとうございます。 

 

１月の奥様誕生祝い 

１月１１日例会 ニコニコＢＯＸより 

 

皆様、新年あけましておめでとうございます。来週

の18日、江戸屋さんで新年会がございます。新年ら

しく、お琴の三重奏をお楽しみ下さい。またその後

は、麻雀を企画しますので、ポン・チー・ロンの三

重奏をお楽しみ下さい。宜しくお願い致します。 

ニコニコ大賞 

      鯨井 規功 会員     

土浦税務署 個人課税 第一統括官の 深谷和男様が来訪され、 

「平成１８年分所得税の改正のあらまし」と「ｅ－Ｔａｘ パソコンオンラインでの申告」についての 

卓話をされました。 

招待卓話「主な税制改正とｅ－Ｔａｘについて」 深谷和男様  
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ニコニコＢＯＸ 

出席率 

本日の合計 ￥４３，０００－ 

本年度累計 ￥９７４，０００－ 

井田 充夫 
31回目の結婚記念日に花をありがとうございます。31年間私を支えてくれたお礼と、こ

れからも支えてもらうためにダイヤモンドを贈りました。 

鯨井 規功 

先日は新年会に多数ご参加いただきまして、ありがとうございました。また本日は深谷様

には、お忙しい中、卓話をいただきましてありがとうございました。短い時間の中で改正

税法をすべてご説明するのは難しかったと思います。わかりづらかった点は、是非、お近

くの税理士にご相談下さい。いつでもお待ちしております。 

佐藤 裕光 深谷様、本日は卓話ありがとうございました。 

中山 正巳 

妻の誕生祝、ありがとうございます。先日、家内が「イイ物見つけちゃった」と取り出し

たのは、昨年プレゼントしたネックレスでした。ずっと鏡台に箱に入れたまま忘れてたみ

たいです。今年のプレゼントと兼用だ には少々ガッカリしたようです。酒でも呑みに連

れていきます。 

野堀 喜作 
先月の誕生祝、ありがとうございました。 

健康を一番大切に頑張っていきます。 

古本 捷治 そのまんま 機械なんて あーアベー！！     よっ！ ザブトン1枚 ！ 

増山 弘 忘年会、新年会シーズンを、無事乗り切りました。次は花見かな… 

路川 淳一 妻の誕生祝、ありがとうございます。来年こそは、違う月に祝ってもらえますように…？ 

皆葉 真治 

2/15は豊里中学生との語る会です。講師にご協力いただきました会員の方は本当にあり

がとうございます。当日は移動例会になりますので、ぜひ、ご参加下さい。東郷様には基

調講演をお受けいただき、ありがとうございます。欠席裁判のようになってしまって申し

訳ありませんでした。 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

 ６３名   ５２名  ８名     ２名 ８６．６７％ 

出席免除 

３名 

ビジター 
深谷  和男 様  土浦税務署 個人課税 第一統括官 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

二月七日は北方領土の日だ。日露戦争開戦から遡る五十年前、千八百五十五年のこの日に日露和親条約が

結ばれた事に由来しているらしい。北方領土返還要求全国大会で安倍首相は「交渉を進展させるには、国

民一人一人が関心を持ち、力を結集させることが重要」と言っているが、再開された国会の野党質問やメ

ディアでも今だに「女性は生む機械発言」の事ばかりでいい加減もう食傷気味だ。北方領土に限らず尖閣

諸島や竹島等の領土問題は、安全保障、食料資源、エネルギー資源に直結する最重要課題と思うのだが、

野党もメディアももう少し国民の関心が国益に向かうよう頑張って貰いたいものだ。               

                                  クラブ会報委員 齊藤 修一      

２月１０日（土）に変更  第7分区Ｉ．M            ２月８日（木）の振替 

         会場：東雲        ＰＭ1：０0～ 

 

２月１５日（木） 移動例会 中学生と語る会 AM11：50～ＰＭ4：00 

         会場：豊里中学校     AＭ11：50～現地集合 

                  職業奉仕委員長         皆葉 真治 会員 

 

２月２２日（木）（夜の移動例会）国際親睦会 

         会場：旬彩酒房（ビックエコー2F） PM7：00～ 

                  国際奉仕委員長         井田 充夫 会員 

 

３月 １日（木） 会員卓話『つくば学園ロータリー基金について』 

                  つくば学園ロータリー基金委員長 野堀 喜作 会員 

 

３月 ８日（木） 会員卓話『世界ローターアクト週間に因んで』 

                  新世代奉仕委員長        下村 正  会員 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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プログラム 予告 


